



みんなで花を咲かせよう

明石市立二見中学校 73回生 第3学年
学年通信 第50号
令和2年8月27日(木)

マスゲームリーダー

マスゲームリーダーたちの力強い、そして、勢いのあるダンスが披露されました。みんなも本番で、笑顔で楽しく、動きをそろえて披露できるようしっかり取り組んでいきましょう。橋本先生の話の中に、「マスゲームを頑張りたい人」「リレーを頑張りたい人」という質問がありました。でも、先生は、「取り組み過程、日常を頑張してほしい」と言われていました。あなたたちも橋本先生の話聞いて、よく理解できたと思います。昨日のあるクラスでは、掃除の時間に、まだ終わっていないところを手伝おうとする人と、自分の分担が終わったからのんびりしている人と、どんな人になるのがいい？と先生が話される場面があったそうです。その先生は、他の人の手伝いをしようとしている人の中に、マスゲームリーダーの人がいて、とても感動したと言われていました。特に意識するでもなく、普段からそんな行動ができる人ってすばらしいですね。橋本先生の話と共通するところがあるなと思いました。あなたたちはどんな人になりたいですか？